

**PENGARUH BIMBINGAN AGAMA ORANG TUA TERHADAP  
PERILAKU KEBERAGAMAAN ANAK DI DESA SIDOMULYO  
KECAMATAN KALIORI KABUPATEN REMBANG**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Ilmu Dakwah Dan Komunikasi**

**Oleh:**

**ANIK MUZAYANAH**

**NIM : 1540110116**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM  
TAHUN 2020**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**  
Jalan Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 53922  
Telp (0291) 438818 Faks 441613.

### PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Anik Muzayanah  
NIM : 1540110116  
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
Program Studi : Bimbingan Konseling Islam  
Judul : Pengaruh Bimbingan Agama Orang Tua terhadap Perilaku Keberagamaan Anak di Desa Sidomulyo Kecamatan Kaliore Kabupaten Rembang.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 12 November 2019 sampai dengan 9 Januari 2020 dan di setujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 8 Januari 2020  
Pembimbing

**Yuliyatun, S.Ag., M.Si.**  
**NIP.197706052008012015**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK  
INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI  
ISLAM**

Jalan CongeNgembalrejo Kotak Pos 51 Kudus  
59322 Telp. (0291) Faks 441613  
Website www.iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQSYAH**

**04 JUN 2020**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Anik Muzayanah  
 NIM : 1540110116  
 Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam / Bimbingan  
 Konseling Islam  
 Judul : Pengaruh Bimbingan Agama Orang Tua Terhadap  
 Perilaku Keberagamaan Anak di Desa Sidomulyo  
 Kecamatan Kaliore Kabupaten Rembang.

Telah diujikan pada **21 Februari 2020** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Masturin, M. Ag.</u></b> NIP.197004032001121001 <b>Penguji I</b>	28/ 02-2020	
<b><u>Farid Khoeroni, S.Pd.I., M.S.I</u></b> NIP. 198310222015031003 <b>Penguji II</b>	28/ 02-2020	
<b><u>Heny Krystiana Rahmawati, M.Pd.I.</u></b> NID. 199102132045042016 <b>Sekretaris</b>	28/ 02-2020	
<b><u>Yuliyatun, S.Ag., M.S.I.</u></b> NIP. 197706052008012015 <b>Dosen Pembimbing</b>	28/ 02-2020	
<b><u>Dr. Masturin, M. Ag.</u></b> NIP.197004032001121001 <b>Dekan</b>	28/ 02-2020	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Anik Muzayanah, NIM 1540110116 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 8 Januari 2020

Yang menyatakan



**Anik Muzayanah**  
**NIM 1540110116**

## MOTTO

وَمَنْ جَاهَدَ فَإِنَّمَا يُجَاهِدُ لِنَفْسِهِ إِنَّ اللَّهَ لَغَنِيٌّ عَنِ الْعَالَمِينَ

Artinya : “Barang siapa yang bersungguh-sungguh, sesungguhnya kesungguhan tersebut untuk kebaikan dirinya sendiri”.  
(QS. Al-Ankabut:6)



## PERSEMBAHAN

*Alhamdulillah*, atas ridho-Mu ya Allah, hingga detik ini Engkau memberi hamba ilmu yang bermanfaat sehingga saya dapat menyelesaikan karya sederhana ini. Tak ada kalimat lain selain ucapan syukur kepada-Mu ya Allah, ridho-Mu selalu menemani langkah-langkahku menggapai cita-citaku. Dengan setulus hati, dan kesucian do'a, karya sederhana ini ku persembahkan kepada:

- ❖ Kedua orang tua penulis, Bapak (Kamin) dan Ibu (Ngartini) tercinta yang tak pernah lelah mendo'akan, membesarkan dengan penuh kasih sayang, serta selalu memberikan dukungan, perjuangan, motivasi dan segala pengorbanannya.
- ❖ Adikku (Zahrotul Maulidah Apriliani) dan Mbah tersayang yang selama ini menemaniku, memberikan semangat dan dukungan kepada saya.
- ❖ Sahabatku tercintaku Widya Purwaningsih, Rizqi Radliyah, Ida Lutfiana Safitri, mbk Risa Sofiatun, Devi Indra Lukmana Sari, Azizah Azma, Nila Hasanul Muna, Eka Nur Hidayah, Nurlina, Mega yang selalu memberikan support dan arahan sehingga terselesaikannya skripsi ini.
- ❖ Teman- temanku kos cemara Rokhim, Devi, Ayik, Ayuk, Tika, Wiwin, Cici Mbak Duwik, Anis dan mbk Efi yang selalu memberikanku support dan arahan sehingga terselesaikannya skripsi ini.
- ❖ Teman-Teman seperjuangan Bimbingan Konseling Islam angkatan 2015 khususnya untuk keluarga besar BKI-D, terimakasih atas kebersamaanya selama kurang lebih 4 tahun ini.
- ❖ Teman-temanku PPL di RSI Arafah Rembang Khususnya Izza dan KKN di KUA Kalinyatamat Jepara.
- ❖ Pihak-pihak lain yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.
- ❖ Almamaterku tercinta IAIN Kudus dan semua pihak yang telah memberi dukungan sampai kuliah ini berakhir.

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَكِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِيّ	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَاءَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

## KATA PENGANTAR

### *Bismillahirrohmanirrohim*

*Alhamdulillah*, segala puji bagi Allah SWT atas segala segala limpahan rahmatdan, taufik, hidayah dan karunia-Nya. Shalawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW laksana pelita bagi seluruh keluarga, sahabat, para ulama', dan umat muslim sebagai pengikut sunah-sunahnya.

Dengan rida Allah SWT, *alhamdulillah* penulis bisa menyelesaikan skripsi dengan judul: "Pengaruh Bimbingan Agama Orang Tua terhadap Perilaku Keberagamaan Anank di Desa Sidomulyo Kecamatan Kaliori Kabupaten Rembang" dengan lancar dan penuh semangat. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada jurusan Bimbingan Konseling Islam di Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Selama penyusunan skripsi ini, penulis menyadari bahwa banyak pihak yang memberikan motivasi, bimbingan, ide, masukan, dan saran: sehingga penyusunan ini dapat diselesaikan, untuk itu penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku rektor Institut Agama Islan Negeri Kudus.
2. Bapak Dr. Masturin, M.Ag., selaku Dekan fakultas dakwah dan Komunikasi Islam Institut agma islam negeri Kudus.
3. Bapak Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.Si. selaku kaprodi Bimbingan dan Konseling Islam.
4. Ibu Yuliyatun, S.Ag., M.Si. selaku dosen pembimbing proposal dan skripsi yang telah bersabar, bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan dan Staf Perpustakaan Institut Agama Islam negeri Kudus yang telah memberikan layanan yang telah dibutuhkan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen dan Staf pengajar di lingkungan Institut Agama islam Negeri Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuanehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak kartomo selaku Kepala Desa beserta semua perangkat di Desa Sidomulyo Kaliori Rembang yang telah memberi izin penelitian di Desa Sidomulyo kaliori rembang dan memberi data untuk kelengkapan skripsi saya.
8. Segenap anak-anak di Desa Sidomulyo Kaliori Rembang yang telah memberikan ruang bagi saya melakukan penelitian.
9. Dan kepada segenap teman-teman yang selalu memberikan semangat dan dukungan kepada saya.



Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharap kritik dan saran yang membangun guna kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya semoga Allah SWT memberikan imbalan yang sepatasnya dan meridhai amal kita semua. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi penyusun sendiri khususnya dan para pembaca pada umumnya. Amin.

Kudus, 8 Januari 2020

Penulis,



**Anik Muzayanah**  
**NIM. 1540110116**

